



Familienurlaub in Bayern

Jugendherbergen in Bayern

Kinderfreundliche
Unterkünfte. Von
Familien empfohlen.



schwäbische 

LOKALES

13.09.2016

Von sz

Sechs neue Lehrer für das Störck-Gymnasium

Verstärkung gibt es zu Schuljahresbeginn unter anderem für die Kunst-Fachschaft



Freuen sich auf die neuen Aufgaben am Störck-Gymnasium: Jörg Pfeiffer (v.l.), Marc Bienert, Dagmar Bayer, Barbara Hübschle und Stefanie Esslinger. (Foto: Privat)

Bad Saulgau / sz **Das Kollegium des Störck-Gymnasiums hat zum Schuljahresbeginn Verstärkung bekommen. Sechs neue Kollegen begannen ihren Dienst zum 12. September und wurden von Schulleiter Stefan Oßwald in der Eröffnungskonferenz herzlich begrüßt: Jörg Pfeiffer, Dr. Marc Bienert, Dagmar Bayer, Barbara Hübschle, Stefanie Esslinger und Gerlinde Langenfeld.**

Jörg Pfeiffer, der in Stuttgart Sport und Englisch studierte, wechselt von Ostfildern nach Bad Saulgau und damit wieder näher an seine Heimat Ravensburg. Auch abseits des Unterrichts gilt seine Leidenschaft dem Sport, vor allem Volleyball, Skifahren, Mountainbiking und Wandern stehen bei ihm hoch im Kurs. Auch Barbara Hübschle, die an der Pädagogischen Hochschule in Freiburg die Fächer Mathematik, Biologie und Chemie studierte, zieht es wieder in ihre oberschwäbische Heimat. Die gebürtige Pfullendorferin freut sich auf die vielen Möglichkeiten im neuen Fachraumzentrum.

Die gute Ausstattung der Fachräume spielt auch für Marc Bienert eine zentrale Rolle. Der Physiker forschte und lehrte an der Saar-Universität in Saarbrücken unter anderem in den Bereichen Quanten-Optomechanik, Lichtstreuung sowie Propagation und mechanische Wirkung von Licht, bevor er erfolgreich sein Referendariat absolvierte.

Dagmar Bayer hat in Tübingen und London Kunstgeschichte und Empirische Kulturwissenschaft studiert und war danach acht Jahre lang als Kuratorin in der Abteilung Volkskunde im Landesmuseum Württemberg in Stuttgart tätig. Anschließend wechselte sie ans Walldorf-Seminar nach Ravensburg, wo sie seither als Fachlehrerin für Kunstgeschichte an der dortigen Walldorfschule unterrichtet. Dagmar Bayer wird die Kunst-Fachschaft des Störck-Gymnasiums ebenso verstärken wie Gerlinde Langenfeld, die eine Abordnung vom Kreisgymnasium in Riedlingen erhält.

Auch die Fachschaft Musik bekommt Verstärkung. Stefanie Esslinger studierte an den Musikhochschulen Stuttgart und Trossingen Schul- sowie Jazz und Populärmusik und wird die Bigband übernehmen sowie einen Popchor anbieten.

URL: http://www.schwaebische.de/region_artikel,-Sechs-neue-Lehrer-fuer-das-Stoerck-Gymnasium-_arid,10525476_toid,19.html

Copyright: Schwäbisch Media Digital GmbH & Co. KG / Schwäbischer Verlag GmbH & Co. KG Drexler, Gessler.
Jegliche Veröffentlichung, Vervielfältigung und nicht-private Nutzung nur mit schriftlicher Genehmigung.
Bitte senden Sie Ihre Nutzungsanfrage an online@schwaebische.de.